

Wo das Tenniscenter stand, wird bald gewohnt

Der Spatenstich für die Oberentfelder Grossüberbauung «Golf-Park» mit über 200 Wohnungen ist vollzogen.

In Oberentfelden geht es jetzt richtig los mit den Bauarbeiten für die grosse neue Wohnüberbauung «Golf-Park». Sie entsteht auf 17'000 Quadratmetern Landfläche dort, wo sich vorher das Tenniscenter Aarau-West befand. Also ganz in der

Nähe des Golfplatzes, der Tierklinik und der Suhre sowie dem Hotel Aargau-West.

Der Spatenstich für 223 Mietwohnungen und 250 Einstellplätze wurde am Dienstag vollzogen. Zusätzlich sind geplant auch 22 Eigentumswoh-

nungen mit total 29 Einstellplätzen; diese befinden sich aber aktuell noch im Baubewilligungsverfahren. Das Areal wird in Minergie-Standard erstellt; mit Grundwasser-Wärmeppumpe, Photovoltaikanlagen und E-Mobilität. Der Be-

zug der ersten Mietwohnungen ist für Frühjahr 2027 terminiert. Für die Vermarktung ist die Realit Treuhand AG zuständig.

Endinvestorin ist die Bernische Pensionskasse. Die Überbauung wird erstellt von Total-

unternehmerin Pramobil AG - die Firma von Unternehmer Rolf Kasper - unter der Gesamtleitung der Realit Bautreuhand AG. Das Projekt stammt aus der Feder des Architekturbüros Husstein & Partner. (az)



Spatenstich für Überbauung Golfpark Oberentfelden (v.r.n.l.): Rolf Kasper, Pramobil AG; Philipp Gloor, Realit Bautreuhand AG; Rico Pajarola, Bernische Pensionskasse; Philipp Husstein, Husstein & Partner AG; Nicole Marchesini, Bernische Pensionskasse; Fabian Gloor, Kontur Projektmanagement AG; Daniel Strasser, Realit Bautreuhand AG



In Oberentfelden entsteht ein neues Wohnquartier.

Visualisierung: zvg/Husstein & Partner

Bild: zvg